

FOTO: MUN. DE TALCAHUANO



Talcahuano: retiran botes que dificultaban tránsito vehicular

La Dirección de Seguridad Pública de la Municipalidad de Talcahuano lideró un operativo de recuperación de espacios públicos con el retiro de un bote y carro que se hallaban varados, por años, en la vía pública de la Caleta El Morro.

El procedimiento, realizado conjuntamente entre la Dirección de Operaciones y Logística, Aseo y Ornato, la Armada de Chile, e incluso pescadores, consideró también el

De acuerdo al municipio seguirán desarrollando este tipo de operativos, no solo en las caletas.

regreso al mar de un bote que se encontraba apto para navegación.

Al respecto, el alcalde Henry Cam-

pos valoró la realización de esta acción que se vio postergada ante la emergencia climática del mes pasado.

“La comunidad nos señaló que habían embarcaciones que se hallaban en la vía pública, las que entorpecían el tránsito vehicular y eran focos de incivildades. Ante ese requerimiento, con el equipo municipal y Armada de Chile, se logró hacer esta fiscalización”, expresó el líder comunal.

Cabe señalar, además, que se realizó una limpieza por parte del borde costero de la caleta, que incluyó el retiro de botellas de cervezas, plásticos, maderas y basura en general.